

L'AMA a lancé en 2004 un programme de développement antidopage. Ce programme contribue au développement de programmes antidopage par des pays et des organisations situés dans des régions du monde où il n'existe pas d'activités antidopage établies ou développées.

Pour ce faire, l'AMA réunit plusieurs pays et partenaires d'une même région et facilite le regroupement des ressources au sein d'une organisation régionale antidopage (ORAD) indépendante.

Cette approche vise à augmenter les capacités de contrôle dans le monde et à promouvoir les contrôles et la sensibilisation. L'objectif ultime est que les sportifs soient sujets

aux mêmes protocoles et procédures antidopage partout dans le monde, quels que soient leur sport, leur nationalité et le pays dans lequel ils se trouvent.

Un nombre important d'ORAD ont été établies ou sont en cours de création sur les cinq continents. L'objectif de ce programme de développement est que tous les pays mènent des activités antidopage en 2010.